

## ABSTRAK

Violetta Dwi Mompewa, NIM 931 410 107. 2014. "Pengaruh *Capital Adequacy Ratio* dan Dana Pihak Ketiga Terhadap Pertumbuhan Kredit Pada Bank Umum (Persero) Yang Terdaftar di BEI". Skripsi, Program Studi Sarjana Manajemen Jurusan Manajemen, Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas Negeri Gorontalo. Dibawah bimbingan Bapak Raflin Hinele selaku pembimbing I dan Ibu Dewi Indrayani Hamim selaku pembimbing II.

Penelitian ini didasarkan pada rumusan masalah yaitu seberapa besar pengaruh *capital adequacy ratio* (CAR) dan Dana Pihak Ketiga (DPK) terhadap pertumbuhan kredit pada Bank Umum (Persero) yang terdaftar di BEI tahun 2006-2013 secara simultan seberapa besar pengaruh *capital adequacy ratio* (CAR) dan Dana Pihak Ketiga (DPK) terhadap pertumbuhan kredit pada Bank Umum (Persero) yang terdaftar di BEI tahun 2006-2013 secara parsial. Tujuan penelitian ini adalah mengetahui dan menganalisis pengaruh *capital adequacy ratio* (CAR) dan Dana Pihak Ketiga (DPK) terhadap pertumbuhan kredit pada Bank Umum (Persero) yang terdaftar di BEI tahun 2006-2013 secara simultan dan untuk mengetahui dan menganalisis seberapa besar pengaruh *capital adequacy ratio* (CAR) dan Dana Pihak Ketiga (DPK) terhadap pertumbuhan kredit pada Bank Umum (Persero) yang terdaftar di BEI tahun 2006-2013 secara parsial. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode kuantitatif yakni menganalisis adanya pengaruh antara variabel yang satu dengan yang lain yang dalam penelitian ini yaitu variabel X (*Capital Adequacy Ratio* (CAR) dan Dana Pihak Ketiga (DPK)) dan variabel Y (pertumbuhan kredit). Instrumen yang digunakan adalah data sekunder serta untuk menganalisis data digunakan analisis regresi berganda.

Berdasarkan hasil penelitian menunjukkan bahwa secara simultan *Capital Adequacy Ratio* (CAR) dan Dana Pihak Ketiga (DPK) memiliki pengaruh signifikan sebesar 0,710 atau 71%. Dan sisanya 29% dipengaruhi oleh faktor lain yang tidak termasuk dalam penelitian ini. Sedangkan secara parsial variabel *Capital Adequacy Ratio* (CAR) dan Dana Pihak Ketiga (DPK) memiliki pengaruh signifikan terhadap pertumbuhan kredit. *Capital Adequacy Ratio* (CAR) berpengaruh positif terhadap pertumbuhan kredit dengan nilai koefisien beta sebesar 3,4% dan Dana Pihak Ketiga berpengaruh positif terhadap pertumbuhan kredit dengan nilai koefisien beta sebesar 83,7%.

Kata kunci : *Capital Adequacy Ratio*, Dana pihak Ketiga, Pertumbuhan Kredit